



Etwas mehr Pepp für Besprechungsboxen und Glasflächen?

Wow, gäll? Eine dynamische Veränderung der Farbanmutung je nach Lichteinfall und eine breite Palette von kühlen und warmen Farben zieren über 350m² Glasflächen in den neuen Büros von Beyond Gravity.

3M lieferte dazu das Produkt (Dichroic DF-PA Chill) und die Sunreflex-Crew ihre versierte Verklebetechnik. Es entstanden Raumeffekte mit einem lebendigen Farbspektrum, die der Verglasung eine ganz besondere Dynamik verleihen.

Vielen Dank an das ganze Team von Beyond Gravity für euren Auftrag im TheCircle am Flughafen Zürich AG.

